

vez podrá aprovechar en la mayor medida posible las experiencias internacionales y de nuestros Partidos del Caribe muy especialmente.

Esperamos que esta carta sea publicada en "Trabajo" y sea discutida amplia y detenidamente en el CC. y en la base de ese PC., llegando a conclusiones prácticas que constituyan un plan de trabajos a realizar en el futuro próximo. Ese CC. ha de informarnos sobre las decisiones que al respecto sean tomadas.

Inmediatamente después de la presente dirigiremos a ustedes carta aparte tratando las cuestiones más recientes de Costa Rica, incluyendo el movimiento de solidaridad con las luchas revolucionarias de Cuba, que debe ocupar en estos momentos la atención central de ustedes.

Con saludos com.

*B.C.*